

# *Debate presidente de Bolivia con trabajadores fabriles sobre la industria nacional*

---



La Paz, 30 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, se reunió en la ciudad de La Paz con representantes de la Confederación General de Trabajadores Fabriles para debatir sobre proyectos y políticas de fomento a la industria nacional.

Durante el encuentro, reiteraron los miembros de la Confederación al gobierno boliviano su solicitud para crear institutos tecnológicos con el fin de capacitar a la clase obrera.

Los asalariados también insistieron en la necesidad de formar técnicos medios y superiores para el trabajo en las fábricas.

Antes de finalizar la reunión en la Casa Grande del Pueblo, expresó el gremio su pleno respaldo a Morales en las próximas elecciones generales para profundizar el proceso de cambio, el cual se vive en el país andino desde el 2006.

También el presidente de Bolivia, Evo Morales, felicitó a través de Twitter, al exfutbolista argentino Diego Armando Maradona, con motivo de su cumpleaños 58, mientras resaltó su apoyo a las causas

sociales.

“Estimado hermano Diego Armando Maradona, además de ser el mejor futbolista de todos los tiempos, eres también una figura irremplazable en la lucha por las causas sociales en el mundo. Feliz cumpleaños, “Pelusa” #FelizCumpleDiego” escribió el líder boliviano en su cuenta en esa red social.

Morales mantiene una gran amistad con el exastro argentino, quien fue campeón del mundo con su equipo en la Copa efectuada en Ciudad de México en 1986 y dirigió a la albiceleste en la copa del Mundo Sudáfrica 2010.

En varias oportunidades, Maradona definió al mandatario boliviano como “un presidente que defiende a su gente (...) Lo veo siempre defendiendo al pueblo y eso es lo más grande que puede tener una persona, tiene un corazón que no le entra en el pecho”.

Diego Maradona se ha manifestado además admirador de la figura y legado del guerrillero Ernesto Che Guevara, así como de los líderes de la Revolución Cubana, Fidel Castro, y de Venezuela, Hugo Chávez.

En los últimos años, esta estrella del fútbol se ha involucrado en iniciativas humanitarias y de respaldo a movimientos sociales.

Diversas personalidades de todo el mundo, entre ellas distintos clubes y deportistas, enviaron este martes sus felicitaciones al exdelantero del Nápoles y la selección argentina.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175285-debate-presidente-de-bolivia-con-trabajadores-fabriles-sobre-la-industria-nacional>



**Radio Habana Cuba**